
Stadtverordnetenversammlung Falkensee, 18.08.2023
der Stadt Falkensee
Die Fraktion Drucksachen-Nr.

Die LINKE

Anfrage

Anfrage der Fraktion Die LINKE:

Schwarz-Fällung von Bäumen während der Vegetationsperiode

In der MAZ vom 17.8.2023 wird über die Schwarz-Fällung von Bäumen (ungenehmigten Fäl-
lungen) in Falkensee berichtet. Wir fragen deshalb den Bürgermeister:

1. Um wie viele ungenehmigte Fällungen handelt es sich dabei in der aktuellen Vegetati-
onsperiode 2023 ganz konkret (aufgeschlüsselt nach einzelnen Vorgängen und Baum-
arten sowie -zahlen).

2. Welche „unangenehme Konsequenzen“ haben die einzelnen Verursacher:innen kon-
kret zu erwarten (aufgeschlüsselt auf die einzelnen Vorgänge)?

3. An welchen Orten in der Stadt Falkensee haben die Verursacher:innen ggf. Nachpflan-
zungen vorzunehmen? Wie wird die Stadt sichern, dass diese Nachpflanzungen durch 
die o. g. Verursacher:innen im Nachgang auch gepflegt werden?

4. Welche Vorsorge wird die Stadtverwaltung treffen, um derartige ungenehmigte Fällun-
gen in der Vegetationsperiode in Zukunft zu unterbinden?
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